

DIDIER MAGHE :

“Quand vous les regardez, une chose merveilleuse se passe : vous souriez...”

Ils sont enjoués, doux et bienveillants... Les Maghiens sont partout, mais ne prennent corps que par le talent de Didier Maghe. « Avant, je peignais, mais j'ai eu un appel. Il m'a fallu du temps pour comprendre qu'il s'agissait de ces créatures et qu'elles me demandaient de les aider. » Ces appels « extraterrestres » ont conduit, au détour d'une conversation avec une amie, à l'émergence de ces Maghiens. « C'est le nom qu'on leur a donné. Ils ont comme but de rendre les gens heureux, d'apporter le bonheur autour d'eux. Quand vous les regardez, une chose merveilleuse se passe : vous souriez, d'abord légèrement, puis franchement. » Les formes douces, la rondeur de ces petits êtres bienveillants enveloppent le spectateur : « Les Maghiens sont comme des enfants, mais avec des capacités extraordinaires dont ils ne font pas étalage. Ils aiment jouer et sont très curieux. » Didier Maghe utilise tantôt le bronze pour les petits formats, tantôt des matières synthétiques, pour les formats plus grands notamment. « Certains Maghiens renferment un véritable ciel étoilé en eux, ils scintillent de l'intérieur. » Ces drôles de bonhommes sont visibles toute l'année à la galerie Modus 8 (Sint-Martens-Latem) où ils peuvent être adoptés.

www.maghe.info

